



LIGA DE CAMPEONES El Tottenham, ante la máquina del Liverpool **P34 A 36**

CULTURA Blanco Calderón triunfa en la Bienal de Novela Vargas Llosa **P29**



México y EE UU se emplazan para tratar la amenaza de Trump

La Casa Blanca exige al Gobierno de López Obrador que frene la migración irregular si no quiere aranceles de hasta el 25%

A. MARS / L. P. BEAUREGARD
Washington / México
Donald Trump amenaza a México con una guerra arancelaria total de consecuencias impredecibles si no frena la inmigración irregular. En una nueva andanada contra su vecino del sur, el presidente de EE UU anunció un gravamen del 5% a todos los productos mexicanos a partir del 10 de

junio. El arancel se irá incrementando si Washington no percibe una mejora en el control de los indocumentados: hasta el 15% a

El peso mexicano sufre un batacazo y la Bolsa cae

partir del 1 de agosto; el 20% desde septiembre y el 25% a partir de octubre. El Gobierno de Andrés Manuel López Obrador anunció

Obrador triplica la detención de irregulares

ayer una cumbre con EE UU el próximo miércoles para abordar el tema. El golpe, que el Ejecutivo mexicano trató de amortiguar, hizo temblar los mercados financieros. El temor no es en vano: más del 80% de las exportaciones tienen como destino EE UU, que en 2018 gastó más de 345.000 millones de dólares en productos mexicanos. **PÁGINAS 2 A 5**



Un grupo de migrantes arrestados esta semana en Estados Unidos tras cruzar la frontera sur. / AFP

Washington carga contra los países que no veten a Huawei

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
El secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, amenazó ayer con restringir el acceso a los datos recabados por los servicios de inteligencia estadounidenses para aquellos países en los que Huawei instale su infraestructura de telecomunicaciones. Alemania es uno de los países que estudia qué hacer ante una posible entrada de tecnología 5G de la mano de la firma china. Pompeo, que se reunió ayer en Berlín con Angela Merkel, explicó que la estrategia estadounidense pasa por "garantizar que las redes por las que circula la información estadounidense son fiables (...) y que no acaba en las manos del Partido Comunista chino". También explicó que su misión pasa por "educar" a sus aliados. **PÁGINA 7**

España protesta ante la ONU por un informe sobre el independentismo catalán

LUCÍA ABELLÁN, **Madrid**
El ministro de Exteriores español en funciones, Josep Borrell, envió ayer una carta de queja a la comisión de la ONU para los derechos humanos, Michelle Bachelet, por un informe elaborado por un grupo de trabajo adscrito al organismo sobre el proceso independentista catalán. Borrell considera que el texto, que califica de arbitrario el arresto de tres líderes separatistas que están siendo juzgados, es "fruto de la manipulación". El ministro enumera errores y pide una auditoría. **PÁGINA 21**



Sigue la sección de **Tecnología**

EL PAÍS

BABELIA

Las letras dominicanas brillan en el Retiro

La isla caribeña y sus literatos se vuelcan en la Feria del Libro de Madrid

El poder de la fotografía en la era de la imagen efímera *Marta Gili*

Manuel Cruz: elogio de un filósofo en el Senado *Antonio Muñoz Molina*

Un tribunal español juzga si sus empleados son o no asalariados

El modelo de las firmas de reparto de comida, a juicio

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
Los repartidores de las plataformas de reparto de comida están en pie de guerra para definir su situación laboral en España. La Seguridad Social denunció a Deliveroo el año pasado por no tratar como asalariados a 532 repartidores. La empresa cuestiona la neutralidad del informe. **PÁGINA 39**